
2007.02.24 国際チェチェンデー集会

「相次ぐ暗殺事件とチェチェンの今」　

アンケート集計結果
（有効回答 19名）

１．今日の報告会をどこでお知りになりましたか？（複数回答可）

内訳 ●インターネット　 チェチェン総合情報・チェチェンニュース・・・7名

益岡賢さんのサイト・・・1名

●友人・知人 木室さん・・・1名

●その他 ML・・・2名

２．チェチェン関連の報告会・集会には初めて参加されましたか？

３．よろしければ、この集会に参加しようと思われた理由を教えてください。

　●ハッサン・バイエフ氏の集会に参加したので

　●チェチェンの今を勉強したかったから。
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　●ネットも含めて、最近あまりチェチェンについての情報を目にすることがないので、チェチェン

　　の現状について聞きたかったため。

　●時間があったので

　●チェチェンに関する、他では得られない情報が得られると思ったから。

　●リトビネンコ事件の仕事（ロシア語通訳）を通して、チェチェン問題に、再び関心を持った為。

　●もっと知らねばと思った。

　●以前にアンナ・ポリトコフスカヤさんの「プーチニズム」を読んで関心を持ったから。

　●11月にハッサン・バイエフ医師のお話を聞きましたが、2月に世界的にチェチェンの集会がある

　　と最近になって知りましたので、本日参加いたしました。

　●チェチェンのことをよく知らないので知りたいと思った。

　●木室さんからの情報で

　●民族自決、チェチェンの独立支持、ロシアの帝国主義打倒、Death to Russia!

　●前回参加（昨年）以降のチェチェン情勢およびリトビネンコ暗殺に関する背景。

　●チェチェン戦争が長引く理由はなんなのか、自分の判断が正しいのかどうかを確認したかったた

　　め。最後にわかりました。やはり戦争利権なのでしょうね。

　●チェチェンに関心があったが、集会に参加したことがなかったので。

　●色々な事に興味が有るからと、チェチェンの事はあまり日本で取り上げられないから。

４．集会へのご意見、ご感想、今後の活動への希望などがありましたら、お書きください

　●大変面白かった。もう少し討論の時間があればなお良いと思います。又やって下さい。

　●佐藤優氏（質問出ていましたね）を招いて話を聞いてみたいと思います。チェチェンとコサック

　　の（敵対）関係にも興味があります。そうした関連の話題を取り上げていただけると嬉しいです。

　●後半のシンポジウムが、或る種、面白可笑しいエピソードの暴露合戦になりそうだったのは、残

　　念だった。

　　ロシアの現状診断と行方を話題に、研究者も招いてのロシアおよびロシア―チェチェン関係のシ

　　ンポジウムなどがあれば聞きに行きたい。中東、イスラエル・パレスチナについては、そういう

　　シンポも比較的あるが、ロシア・チェチェンについては聞いたことがないので。

　●ロシアを支配するプーチンとその関係者の恐ろしさを感じた。BRICsの一角としてロシアの繁栄が

　　続くと、世界は恐ろしいことになるかもしれない。

　●またぜひ参加させていただきたいと思いました。今日はありがとうございました。

　●非常におもしろかったです。

　●とても報道されていることと実態のギャップに驚きました。



　●チェチェンのことを知るきっかけになってよかった。最後に話をされた女性がおっしゃっていた

　　ようにロシアのことを批判するだけではだめだと思った。自分の中にあるロシアについて考えた

　　い。

　●チェチェンについてはあまり知りませんでしたが、ひどいことになっていることがわかりました。

　　チェチェンの問題は世界の支配構造の縮図だと思います。日本人としても自らの加害性を考える

　　ときにチェチェン現象は無関係ではないと思えました。

　●かなり参考になりました。

　●ロシア方面からの圧力でさまざまなチェチェン支援活動が難しい現状がかなり落胆してしまいま

　　した。

　●リトビネンコ氏の著作の翻訳出版を望みます。

　●今後も集会があれば参加しようと思います。

　●しゃべる声が小さく、聞きとりにくい。もう少し時間に余裕がほしい。

以上


